



En Bogotá se elegirá mujer transgenerista por su liderazgo

18 mujeres transgénero, que representan las 20 localidades de Bogotá, buscan convertirse en la Mujer T 2014. El evento contará con la puesta en escena de la cantante Marbelle

Bogotá, 30 de septiembre de 2014. Este jueves 2 de octubre, en el marco de la Semana por la Igualdad, se realizará Mujer T; un evento que busca visibilizar a un grupo de mujeres transgénero de las diferentes localidades de Bogotá, que son representativas por su lucha por la garantía de los derechos de las personas de sus sectores, la construcción identitaria y por ser una líder representativa de su comunidad.

De acuerdo con Juan Carlos Prieto, Director de Diversidad Sexual de la Secretaría Distrital de Planeación, “Mujer T nace el año pasado como una apuesta política, social y cultural de las personas transgénero de la ciudad, sobretodo de las mujeres transgénero. De evidenciar esas apuestas desde lo local que son poco conocidas y volcarlas a un escenario de ciudad”.

“Se busca deconstruir la imagen que una mujer transgénero es un hombre disfrazado de mujer o que no son mujeres verdaderas. Es una oportunidad para ellas se empoderen de sus derechos y de que se convenzan que son

sujetas de los mismos. Ellas siempre han sido las más vulneradas y discriminadas”, explicó Prieto.

Para ésta, la segunda versión de Mujer T, participan 18 candidatas que representan a las 20 localidades de Bogotá. Para ello, se realizaron eventos locales en donde se eligieron a cada una de las participantes. Las representantes elegidas se caracterizan por tener un proceso local, pertenecer a una organización social, por tener un trabajo en esa localidad o tener una apuesta política y cultural dentro de su comunidad.

“Lo que se va a buscar en este evento es formarlas y que se sientan como ciudadanas de primera categoría y que nos interesa seguir acompañando sus procesos. Se elegirá a la que mejor apuesta cultural tengan escenario y mejor proceso local tenga dentro de sus barrios y localidades”, indicó el Director.

La ganadora de Mujer T será la vocera de la Política Pública LGBTI de la ciudad. Será la encargada de acompañar los procesos referentes en el Distrito enfocados a estas poblaciones y generar propuestas para acompañar y visibilizar las acciones de esta Política. “Será la lideresa de una Política Pública que requiere de empoderamiento para que la ciudad escuche las voces de los que no han sido escuchados”, dijo. Mujer T 2014 se realizará en el Teatro ECCI ubicado en la calle 17 # 4 – 64, a partir de las 7:00 p.m., y contará con la puesta en escena de la cantante Marbelle.

Las personas transgénero, las más discriminadas

De acuerdo a resultados de la Línea Base de la Política Pública LGBTI, el 79,39% de las personas que fueron encuestadas han sufrido discriminación que afecta su ejercicio al derecho al trabajo. Las personas transgénero son el sector social que en más alto porcentaje presenta esta situación (92,44%), seguido por las lesbianas con un 85%. El porcentaje de personas de los sectores LGBTI que en promedio indican haber firmado contrato de trabajo o generado aportes al Sistema de Seguridad Social (salud, pensión, y riesgos profesionales) corresponde al 38,88%. En este marco, son las personas transgénero quienes tienen un menor porcentaje de vinculación al trabajo formal (5,35%).

Más actividades de la Semana por la Igualdad -Concierto por la Igualdad

El próximo sábado 4 de octubre en el parque de Lourdes a las 5 de la tarde, los artistas musicales Maluma, Piso 21, Alkilados y Jamaruc se unirán en una sola voz a través de la música para dar un mensaje de igualdad.

-Encuentro de Saberes

Alcances de la Sentencia T 476 de 2014: exención del requisito de libreta militar para vinculación laboral de personas transgeneristas. Conferencistas: Juan Carlos Prieto, Director de Diversidad Sexual; Diana Navarro, Directora Corporación Opción; Jorge Rojas, Secretario Distrital de Integración Social, y Martha Zamora, Secretaria General del Distrito.

Lugar: Aulas Barulé – Alcaldía Mayor de Bogotá

Hora: De 8:00 a.m. a 10:00 a.m.

Fecha: 1º de octubre

-Ferias por la igualdad

Desde hoy hasta el 2 de octubre, los ciudadanos podrán conocer la oferta institucional de la Administración Distrital que tiene para las personas de los sectores LGBTI en las Ferias por la Igualdad.

***Fecha:** martes 30 septiembre

Lugar: Parque Santander - carrera 7 con calle 16

***Fecha:** miércoles 1º Octubre

Lugar: Plazoleta de estación de Transmilenio Portal de Suba

***Fecha:** jueves 2 Octubre

Lugar: Plazoleta de estación de Transmilenio Portal de de las Américas

-Pasarela por la Igualdad

El próximo 5 de octubre, se llevará a cabo la Pasarela por la Igualdad, un escenario de reconocimiento del trabajo productivo y artístico de las personas de los sectores LGBTI de la localidad de los Mártires enviando un mensaje de igualdad y respeto.

Lugar: Parque Renacimiento.

Hora: 10:00 a.m. a 2 p.m.

Artista invitado: BIP

Para más información sobre la Semana por la Igualdad en la página web www.sdp.gov.co

[Ver programación completa AQUÍ](#)